

Erneuter Sieg für Andreas Dettmer im Tipp-Kick

Beim alljährlichen Tipp-Kick-Turnier der Alt-Junggesellschaft Adenstedt konnte der Vorjahressieger Andreas Dettmer seinen Titel verteidigen.



13 Alt-Junggesellen und ein Lizenzspieler aus Rühme waren in die Landhaus-Arena geströmt, um dem Turnier beizuwohnen und dem letztjährigen Tipp-Kick-Meister seinen Titel zu entreißen. Die Spieler wurden in 3 Gruppen gelost und spielten an 3 Tischen um die Qualifikation für die K.O.-Runde. Im Achtelfinale kam es gleich zum Duell des Titelträgers gegen den Rühmer Lizenzspieler Holger König. Nur denkbar knapp musste sich Holger mit 1:0 geschlagen geben. Tipp-Kick ist nun mal kein Kleinkaliber-Schießen!

Im Halbfinale wartete auf Andreas Dettmer dann der ewige Favorit Stefan Damian. Dieser konnte seiner Favoritenrolle aber nicht gerecht werden und ging mit 0:10 unter. Andreas Dettmer stand also wieder im Finale. Dort musste er gegen Stefan Degering antreten, der sich im Halbfinale nur aufgrund von zweifelhaften Schiedsrichterentscheidungen mit einem schmeichelhaften 7:0 gegen Torwartlegende Thomas Winkler durchgesetzt hatte.

Erst stand aber noch das Spiel um den dritten Platz an. Hier konnte Stefan Damian seine Formkrise aus dem Halbfinale überwinden und gewann gegen Thomas Winkler mit 7:4. Im Finale erwartete die Zuschauer nun ein Fußball-Leckerbissen. Stefan Degering konnte gegen Andreas Dettmer zwar 2 Traumtore erzielen, aber sein Torwart wurde anscheinend in beiden Halbzeiten von der Sonne geblendet und fing sich satte 13 Tore ein.

Somit konnte Hauptmann Dirk erneut den Siegerpokal und die Meisterschale an den Titelverteidiger Andreas Dettmer überreichen.